

久高小・中 久高だより 11月号



【大成功の久高島大運動会】

今年新型コロナウイルス感染症対策のため、例年とは異なる形での運動会となりましたが、地域・PTAの皆様のお陰をもちまして、久高島大運動会も成功裡に終えることができました。どうもありがとうございました。久高パワーで新型コロナも収束に向かうものと期待します。

「子どもは、島の宝、地域で育てよう」の心意気が伝わる大運動会でした。



【弁当の日が始まりました】

- ・弁当づくりを通して親子のふれあいを深め「食の自立」を促す。
- ・食への感謝、栄養のバランスを考え、家庭における「食育」の推進を図る。
- ・地元の素材や材料を献立に、地産地消を積極的に推進する。をねらいとして、11月から3月までの間、毎月1回(年間5回)の「弁当の日」です。ご協力をよろしくお願いいたします。

【登校時の検温続けています】



玉城デニー知事は26日、県独自の「沖縄コロナ警報」を初めて発令しました。2学期開始当初から行っている「登校時の検温」ですが、もうしばらく続けます。

【お願い】①体調がよくない場合は、自宅で休養させてください。②登校する前には、家で検温、健康観察表への記入をお願いします。③マスク、ハンカチの準備をお願いします。



【少年院、沖縄女子学園職員出前授業・講演会】(10月16日)



5時間目中学生向け「異性間の交友関係における特有の問題を理解しよう」、6時間目職員保護者向け「沖縄少年院・沖縄女子学園の教育活動と性非行の実際」のテーマで講話をしていただきました。お忙しい中、ご参加下さいました保護者の皆様どうもありがとうございました。

【ハロウィン会(幼・小)】(10月22日)

ハロウィンは、キリスト教の諸聖人に祈りを捧げる祝日「万聖節」の前夜祭として行われるヨーロッパ発祥のお祭りです。秋の収穫をお祝いし、先祖の霊をお迎えするとともに悪霊を追い払うお祭りで、日本でいえばお盆にあたる行事になります。現在は10月31日がハロウィンとして定着しています。今年は運動会と重なるため、早めの実施となりました。



Happy Halloween!
Trick a Treat!
お菓子をたくさんもらいました。



【芸術鑑賞会(中)】(10月27日)



プロの演奏家4名による演奏を楽しみました。

11月 今月の予定

月・日	曜	内 容
11/4	水	弁当の日 中3無料塾開始(面接日)
5	木	地震津波避難訓練
6	金	プログラミング Zoom 出前授業(小5) 海難救助訓練見学(小4) 国際交流員による出前授業(小3~6)
10	火	生徒会長選挙における合同説明会、選挙告示 各種委員会
13	金	(小) 社会見学 (中) 沖縄探求講演会(5・6時間目)
17	火	校内研修(中1理科授業)
19	木	全体朝会(保健給食委員会)
23	月	勤労感謝の日(祝日)
25	水	期末テスト(国理英)
26	木	期末テスト(社数)
27	金	期末テスト(体音美)
12/2	水	弁当の日
7	月	学習発表会振替休日
12	土	学習発表会
25	金	2学期終業式
1/5	火	3学期始業式

11月の生活目標

◎学習に力を入れよう

- ・計画的に家庭学習に取り組もう
- ・授業は集中して受ける
- ・学力が上がるよう努力する



【南城市教育の日】(令和3年1月31日)

「南城市教育の日」の標語を小学校3年生以上が考えました。

安座間	べん強は みらいにつながる プレゼント
内間	チャレンジは みんなのみらい ふやすたね
新里	勉強で 世界が広がる ゆめ一步
宮城	なんでだろう 考えることは いいことだ
外間	知らない事 分からないでは すまさない
梶座	勉強は 自分のために するんだよ
新崎	勉強だ 頭が回転 頑張ろう
内間	それぞれの 夢をもって とびだそう
平木場	未来へと 進む僕らと この学校
屋嘉比	夢つかめ 未来のための 一步一步
足立	あっ! 解けた 増える知識 広がる未来
野原	学校で ペンを走らせ 未来へと
伊藤	おはようから始まる 未来につながる school life
中曾根	夢追いかけ 未来へ進め 新しい一步
村山	夢実現 勉強で広がる道へ スタートダッシュ
並里	怠惰なく 勤勉に 己の心は 余裕なく
岡部	学生の本業は 勉強だけとは 限らない
木原	自分を信じ 進む一步が 目指す自分
柏原	努力しよう 未来の自分の 糧となる

【読書旬間】(11月4日~11/20)

- (1)本に親しみ、読書に対する興味・関心を育て、豊かな感性を育む。
- (2)読書活動を通して、多くの人と関わり、よりよい人間関係を築く。